

Weihnachtsspende der Bäuerinnen im Bezirk Baden

Am Freitag den 9.12.2022 wurde die Weihnachtsspende der Bäuerinnen im Bezirk Baden an das Haus der Menschlichkeit in Baden übergeben.



Bild v.l.n.r.: Corina Kornherr, Regine Fischer, Irene Pechhacker, Maria Schlösinger, Barbara Rauscher-Spies und Gernot Grünwald © Maria Schlösinger

Lebensmittel und Lebensmittelprodukte landwirtschaftlicher Betriebe und ab-Hof-Läden aus dem gesamten Bezirk wurden für den SOZIAL.laden Baden geliefert. Hier werden armutsgefährdete Menschen mit Lebensmittel und Waren des täglichen Gebrauchs zu einem günstigen Preis versorgt. Durch den Verkauf der Produkte wird den Kunden kein Gefühl vermittelt Almosen zu erhalten, sondern es bewahrt ihre Würde und sie werden so nachhaltig unterstützt.

Weiters wird hier auch jeden Samstagabend die Tafel (kostenlose Lebensmittel für Menschen, denen es an lebensnotwendigen Gütern fehlt) sowie der permanente "Henry Second Hand" Flohmarkt organisiert. Das Rote Kreuz Baden freut sich immer über jegliche Spenden (Geld, Lebensmittel, Kleidung, Spielsachen, Haushalt uvm). Die Bäuerinnen finden dieses ehrenamtliche Engagement einfach großartig und wünschen dem ganzen Team sowie den Kunden ein schönes Weihnachtsfest.

Weitere Information zum Haus der Menschlichkeit: <https://www.rotekreuz.at/niederoesterreich/baden/news/aktuelles/haus-der-menschlichkeit>